

Fuertes vientos continuarán en lo que resta en agosto: Ideam

La consolidación de La Niña aun no se ha dado, pero podría producirse a comienzos del próximo año.



A LA CARTA



ESTAMOS EN UNA ÉPOCA DE VIENTOS FUERTES: OMAR FRANCO



00:00:00

00:04:34



#Lluvias torrenciales

#Viento

#Desastres naturales

#Cambio climático

#Desastres



f 12



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio | BOGOTÁ | 18/08/2016 -

En diálogo con 6AM Hoy por Hoy, el director del **Ideam**, **Omar Franco**, indicó que los colombianos deben estar preparados para la temporada de “fuertes vientos” que se está presentando en varios departamentos.



A LA CARTA



LLUVIAS EN LA MAÑANA, EL PRO



00:00:00

00:01:21



Franco explicó que se está viviendo “una época de vientos fuertes que son normales”, pero aclaró que irá hasta mediados de diciembre en varias regiones del país.

El funcionario señaló que frente al fenómeno de la niña, este aún no ha llegado con fuerza dado a que “está tendiente a consolidarse en el primer semestre de 2017”.

Resaltó que en este punto y según la **Organización Meteorológica Mundial**, el fenómeno de la niña “sería débil”.

“La condición actual está en el 60%, no se puede bajar la guardia, podríamos tener aún más lluvias, Colombia es el único país que se está preparando para recibir este fenómeno, los vientos no han logrado acoplarse, en caso de darse una niña, podría ser una niña débil” explicó.